

ご自由にお取りください。

国分寺市国際協会

KOKUBUNJI International Association

KIA

協会報

KIA (キア) News



第122〈冬〉号

発行:2023年1月

発行者:国分寺市国際協会(KIA)

11月20日(日)、「KIA国際交流フェスタ2022」が開催されました。

11月20日(日)、第59回国分寺市民文化祭の参加イベントとして、「KIA国際交流フェスタ2022」がcocobunjiプラザ リオンホールで3年ぶりに開催されました。

コロナ禍がまだ収束しておらず、「第8波の到来」ともいわれはじめるなか、「密の回避、ディスタンスを取る」ことを基本として、開催時間も前回の3時間から2時間に短縮し、一般入場者の定員を80名とし、会場のイスもディスタンスをとって工夫して配置するなど、感染拡大防止を最重要の課題として実施しました。

来賓として、井澤邦夫 国分寺市長、田中政義 市議会議員、古屋真宏 市教育長をお招きし、KIA日本語教室の外国人学習者による日本語スピーチ大会をかわきりに、国際協会合唱団の演奏、そして中国の古典芸能、メキシカンダンスというKIAならではの国際色豊かなプログラムをおこない、会場はおおいにもりあがり、特に日本語スピーチは「感動的だった」との感想やおおくの励ましの声をいただきました。



日本語スピーチに参加した皆さん



国際協会合唱団の皆さん

■ KIA Webサイトで記事がご覧になれます。



日本語教室〈水曜・夜〉クラス 防災訓練を実施

日本語教室部会：日本語〈水曜・夜〉教室

日本語教室〈水曜・夜〉クラスは、日本語の学習だけでなくさまざまな〈日本〉を体験する機会づくりに積極的にとりこんでいます。そのひとつとして、9月14日(水)に教室の休み時間を利用し、防災訓練をおこないました。

市役所の担当者の方が講師として教室をおとすれ、地震のときの身の守り方や地震や大雨によって大きな災害が起きたときに避難する場所などについて教わり、また建物(福祉センター)の外の階段を下りて外に逃げたり、玄関の自動ドアを手で開けてみたりなどの体験、訓練もしました。



■ KIA Webサイトで記事がご覧になれます。



KIAのボランティア活動で、「やりたいこと」をカタチに。

“ やりたいことを、できるときに、できる範囲で、楽しみながら ”

KIAは国際交流・国際理解をテーマとする、さまざまなボランティア活動に取り組んでいます。あなたの「こんなことがしてみたい」「あんなことに挑戦したい」「スキルを活かしたい！」などの思いをKIAのボランティア活動でカタチにしてみませんか。今の活動の様子を、ぜひ見学、体験してみてください。

★ 詳しくはKIA Webサイトで。見学や募集状況等のお問い合わせは事務局へ。

～ 見学受付中 ～

【KIA-東経大連携共同企画】の推進に取り組んでいます。

KIAと東京経済大学（国分寺市南町）は、KIAの創立以来、歴代の会長職に東経大の教員の方に就いていただくなど、緊密な協力関係を築いてきています。この流れをうけ、今年度は、KIAのこれからの活性化に向け、若者世代である東経大の学生の皆さんにKIAのことをより知っていただくことなどをめざし、連携・協力関係をいっそう深める取り組みをスタートさせ、推進しています。

第1弾：東経大生による、地元外国人インタビュー

- 東経大生の有山さん、内山さんがKIAの日本語教室〈水曜・夜〉クラスを訪れ、10月12日(水)と19日(水)の2回にわたり、外国人学習者のセンさん（中国）、タイさん（ベトナム）インタビューをおこないました。

第2弾：東経大生による、こくぶんじさんぽツアー

- 11月19日(土)に東経大のボランティアサークル「こくスマ!」に所属する今井さん、長嶋さんのお二人が、日本語教室〈水曜・夜〉クラスの外国人学習者を国分寺の名所を案内するツアーをおこない、総勢13名が参加しました。



こくぶんじさんぽツアーに参加した皆さん

第3弾：「東京経済大学報」小田 KIA 会長インタビュー

- 東京経済大 全学共通教育センター准教授（専門は言語学）をつとめておられる小田登志子KIA会長のインタビュー記事が、同大学の広報誌「東京経済大学報」（11月臨時号）に掲載され、東経大生にむけKIAの活動についての紹介がおこなわれました。

■ KIA Webサイトで記事がご覧になれます。



第99回「国際理解講座〈世界を知ろうシリーズ〉」を開催

国際理解部会



今回は9月3日(土)、講師に放送大学特任教授 五味政信さんをお招きし、「ベトナムの言語と文化」と題する講座を本多公民館で開催しました。

ベトナムは、国分寺市が東京2020オリ・パラ大会のホストタウンとなったご縁もある国です。ベトナム語を中心に、その特徴や成り立ち、歴史、ベトナム文化とのかかわりなど、楽しみながらおおいに勉強になったとたいへん好評でした。

■ KIA Webサイトで記事がご覧になれます。



KIA賛助会員としてご協力いただいています。心から感謝申し上げます。（敬称略・入会順）

- 多摩信用金庫 国分寺支店
- 公益財団法人 鉄道総合技術研究所
- 学校法人 東京経済大学
- 有限会社 井口葬儀店
- 一般社団法人 国分寺市医師会
- リオン株式会社
- 国際ソロプチミスト国分寺
- 東京国分寺ロータリークラブ
- 東京国分寺ライオンズクラブ
- 株式会社 日立製作所中央研究所

国際協会の活動に賛同し、応援して下さる賛助会員を募集しております。詳しくは、国際協会事務局までご連絡ください。

国分寺市国際協会（KIA:キア）

Kokubunji International Association

〒185-0034 国分寺市光町1-46-8 ひかりプラザ1階
TEL (042) 505-6132 FAX (042) 505-6138
窓口：月～金曜 9:00-17:00 ※祝日除く
お問い合わせ：https://www.1991kia.jp/contact/

★ Webサイトにくわえ、ツイッター、フェイスブックでも情報を発信しています。ぜひご覧ください。

■ KIA Webサイト
www.1991kia.jp



■ KIA ツイッター
@1991KIA



■ KIA フェイスブック
@1991KIA



● 会員数合計:348

- 個人会員:315（一般:227、外国人:88）
- 家族会員:23（一般:16、外国人:7）
- 賛助会員:10 ※ 2022年11月末現在
- 国分寺市総人口：125,796人
- 市内在住外国人数：2,615人（2.09%）
- ※ 2022年11月1日現在